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si lamentano e si accentuano sempre più 
in tu t t i i rami dei servizi del porto di Ge-
nova - non credano conveniente provve-
dere nei limiti del necessario e con oppor-
tune cautele all'esonero degli obblighi mi-
li tari di persone adde t te al servizio dei 
maggiori porti nell'interesse dello Sta to e 
della vita economica del Paese. 

« Eissett i ». 
« Il sottoscri t to chiede d interrogare il 

presidente del Consiglio, per sapere se l 'I-
tal ia abbia richieste garanzie assolute per 
salvare la vita e la libertà di quei russi 
perseguitati o condannat i per ragione o 
rea to politico che il Governo italiano con-
segna al Governo russo solo come disertori 
o renitenti , e per conoscere se possa am-
mettersi la consegna come reni tent i o di-
sertori di quei russi di confessione ebraica 
che, esclusivamente perchè tali , sono sot-
toposti ad un regime di persecuzione. 

« Lucci ». 
« Il sottoscri t to chiede d ' interrogare il 

ministro degli affari esteri, per sapere se 
nella convenzione con la Russia intorno 
alla consegna dei disertori siano stat i f a t t i 
salvi gl'interessi dei r i fugiat i politici e de-
gli israeliti r ipara t i in I ta l ia per sfuggire 
a persecuzioni religiose o ad obblighi in-
conciliabili con la loro digni tà umana . 

« Labriola ». 
« Il sottoscritto chiede d!interrogare il 

presidente del Consiglio, ministro dell' in-
terno, per sapere se sia esa t t a la notizia 
di una imminente convenzione colla Russia 
per lo scambio dei reni tent i e disertori e 
quali garanzie, in caso affermativo, sieno 
state stabilite a favore dei numerosi pro-
fughi politici che si t rovano in I ta l ia . 

« Gasparot to ». 
« Il sottoscritto chiede d' interrogare il 

ministro della marina, per conoscere se 
egli intenda disporre che, in esecuzione 
delle norme regolamentari circa la assun-
zione di mano d 'opera pr iva ta nei Eegi 
arsenali, sia v ie ta ta qualsiasi falcidia sulle 
mercedi degli operai, come ora si prat ica 
in dispregio di quelle norme, e spesso per 
assoluta necessità p rodo t t a dai t roppo me-
schini aumenti concessi dalle direzioni lo-
cali, i quali, non coprono neppure le spese 
cui gl ' imprenditori sono obbligati per 
legge. 

« Rispoli ». 

« Il sottoscritto chiede d ' in te r rogare il 
ministro dei lavori pubblici, per sapere 
quali informazioni possa dare sulle facili-
tazioni ferroviarie concesse in occasione 
delle corse alle Oapannelle, dopo essere 
state negate alla Società degli agricoltori, 
italiani pel suo annuale Congresso. 

« Ottavi ». 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, per sapere se 
la Commissione Reale per le ferrovie dello 
Sta to ha presentato le proprie proposte 
ed in caso affermativo se il Governo in-
tenda di sottoporre le relat ive proposte 
alla discussione del Par lamento nella sua 
prossima riunione, allo scopo di rendere 
possibile la loro anda ta in vigore al 1° lu-
glio 1916. 

« Arlot ta ». 
« I l sottoscri t to chiede d' interrogare il 

ministro degli affari esteri, per sapere se 
la soppressione dell ' insegnamento obbliga-
torio della lingua i tal iana nelle scuole se-
condarie, ordinata dal Governo argentino, 
in contrasto con una solenne manifesta-
zione di quel Par lamento, non possa avere 
un certo riflesso nelle relazioni italo-argen-
t ine sì da offuscarle un poco - e se, a scon-
giurare tale eventuale possibilità e per un 
delicato riguardo verso quella colonia ita-
liana così laboriosa e cospicua furono fa t t i 
passi adeguati, in armonia alla tradizionale 
amicizia che ci lega al Governo di quella 
repubblica - e con quali risultati e affida-
menti . 

« Mondello ». 

« Il sot toscr i t to chiede d' interrogare il 
ministro degli affari esteri, per sapere quali 
provvedimenti abbia adot ta t i e in tenda 
ado t ta re per assicurare finalmente agli ir-
redenti prigionieri in Russia la promessa 
liberazione e la sospirata restituzione alla 
madre pat r ia . 

« Federzoni ». 
« Il sottoscritto chiede d' interrogare il 

ministro dei lavori pubblici, per sapere se 
- considerate le sempre crescenti difficoltà 
di esercizio dei servizi pubblici automobi-
listici e la minacciata loro sospensione il 
cui solo annunzio ha già determinato al-
larmi e agitazioni t ra alcune popolazioni 
interessate - di f ronte alla gravità delle 


